



Government of Northwest Territories
Gouvernement des Territoires du Nord-Ouest

GST/HST EXEMPTION

TPS/TVH R107442691 GST/HST

Name of Supplier of Goods & Services
Nom du fournisseur de biens et services

Amount of Purchase:
Montant de l'achat :

Department:
Ministère :

This is to certify that the purchase made from the noted supplier on the left was made with a GNWT-GST/HST exempt credit card and is a purchase with Crown funds by the Government of the Northwest Territories and, therefore, not subject to the Goods and Service Tax/Harmonized Sales Tax.

Notice to GNWT Employees: Please complete one of these forms for each purchase you make and give it to the supplier.

J'atteste par la présente que l'achat effectué auprès du fournisseur indiqué dans la partie gauche a été fait avec les fonds publics au moyen d'une carte de crédit exonérée de TPS et de TVH appartenant au gouvernement des Territoires du Nord-Ouest. Par conséquent, cet achat n'est pas assujéti à la taxe sur les produits et services et à la taxe de vente harmonisée.

Avis aux employés du GTNO : Veuillez remplir l'un de ces formulaires pour chaque achat effectué et le donner au fournisseur.

X

GNWT Employee Name (Print)
Nom de l'employé du GTNO (en caractères d'imprimerie)

Signature

Date (dd/mm/yy)
Date (JJ-MM-AA)

NWT4469/0222